

MATEMÁTICAS DE CERCA

Geometría

Mosaicos nazaríes

Es conocido que los artistas árabes tenían prohibido representar la figura humana y por ello dedicaban su ingenio a inventar mosaicos que resultaran bellos a la vista. A continuación podemos ver algunos ejemplos de diseños que se encuentran en estos mosaicos. En primer lugar tenemos el polígono de donde se parte, con las divisiones que se realizan, debajo la pieza del mosaico que resulta y después ejemplos de cómo queda el mosaico (en esquema y en decoraciones árabes).

64
2009

Avión	Hueso	Pajarita	Pétalo

Ningún día sin leer

Ningún día sin pensar